

Su capacidad de diálogo: la fortaleza que destacan de alcaldesa subrogante

PUERTO MONTT. *Jacquelin Paz asumió como alcaldesa (s) tras la destitución de Gervoy Paredes. Aseguró que municipio seguirá con sus labores.*

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

“**E**s la única que salva en el municipio. Con eso lo digo todo (...). Con ella sí se puede dialogar a diferencia de lo que sucede con los otros directores”, opina Valeria Argel, presidenta de la Junta de Vecinos de Pelluco respecto a la gestión realizada por Jacquelin Paz (PS), la administradora municipal que asumió como alcaldesa (s) luego de la destitución de Gervoy Paredes ordenada por el Tribunal Electoral Regional (TER).

Paz, quien ingresó a la Municipalidad de Puerto Montt a fines de octubre de 2013, es profesora de Educación Básica y fue candidata a la Convención Constitucional, en los comicios de mayo de 2021.

“SIEMPRE TUVO ESPACIO”

Valeria Argel comenta que en los tiempos que Paz fue directora de Desarrollo Comunitario (Dideco), cargo que desempeñó hasta inicios de enero del año pasado, para luego asumir como administradora municipal, “siempre tuvo espacio para atender a los dirigentes y por más ocupada que estuviera, lo mismo que como administra-

2013

es el año que la alcaldesa (s) ingresó a la Municipalidad de Puerto Montt. Antes fue jefa de Dideco.

dora municipal. Nos daba su número de teléfono y siempre nos contestaba, lo mismo que los correos electrónicos”.

Por lo mismo, Valeria Argel espera que Paz mantenga su línea de trabajo respecto a sostener el contacto con los dirigentes sociales.

Visión similar expuso el concejal Yerco Rodríguez (UDI), quien sostuvo que el municipio tiene que mantener la institucionalidad y tiene que seguir funcionando y trabajando para beneficio de sus habitantes. Es por ello que destacó que “la administradora municipal ha sido la única persona que ha estado llevando la dirección de la Municipalidad de Puerto Montt”.

En este sentido, destaca que es un hecho “que no puedo no reconocer. Paz ha desarrollado un trabajo con los concejales y con los directores de servicios, ya que ha sido quien ha encabezado el municipio”.

Por lo mismo, estima que la



PAZ ES PROFESORA DE EDUCACIÓN BÁSICA E INGRESÓ AL MUNICIPIO COMO DIDECO (2013). POSTERIORMENTE FUE NOMBRADA ADMINISTRADORA.

hoy alcaldesa (s) mantendrá la línea de diálogo con el cuerpo colegiado, puesto que “tenemos mucho que decir y aportar. Espero por el bien de Puerto Montt que siga trabajando con nosotros de una forma transparente y escuchando lo que dicen todos los integrantes del Concejo Municipal por el bien de la ciudad”.

Distinta es la visión de Antonieta Soto, vocera de la Junta de Vecinos La Colonia Alerce, quien sostuvo que “es más de lo mismo” y responsabilizó a Paz de la falta de agua en el sector.

“Ella cuando fue jefa de Dideco comenzó el programa del agua en La Colonia Alerce y en octubre del año pasado, cuando comenzamos a pelear porque nos cortaron el agua, contabilizamos 998 familias sin agua, pero resulta que en el municipio no habían más de 300 personas inscritas”.

En su reclamo, asegura que Paz no les cumplió con la promesa de solucionar este problema.

EFICIENCIA

Sobre lo que será su labor en el

municipio, Jacquelin Paz manifestó que en “tiempos complejos de desconfianza y descrédito por la función pública, es para mí un momento de tremenda responsabilidad política conducir administrativamente este municipio por el tiempo que la legalidad lo indique”.

En su mensaje a la comunidad, dijo que “no tengan la menor duda que encontraré en cada funcionario y funcionaria el apoyo, coordinación y la eficiencia para asegurar, con dedicación y esfuerzo, la continuidad de las funciones que

tiene que cumplir el municipio al servicio de nuestras vecinas y vecinos”.

El llamado de la ex directora de Dideco es a que “juntos debemos contribuir en la mantención de un clima organizacional que evite el desánimo en acción, así como toda muestra de revanchismo y para ello colocaré a disposición mis competencias y mi capacidad de trabajo, sobre todo en terreno, así como mi honestidad y profundo amor por este puerto que tanto queremos”, remarcó Paz. **CS**